

28 OCTOBRE 1978.-

===== (Samedi)

DUGNY SUR MEUSE.-(52)

HEURE : 23 H 30.

oooooooooooooooo

Alors qu'il se trouvait près de DUGNY sur MEUSE, à 5 kms de VERDUN, un pilote d'hélicoptère observa un disque blanc incandescent, statique, à sa verticale sous le plafond nuageux et absolument silencieux. La lumière émise par cet objet d'aspect solide était intense, du type néon, et les contours du disque étaient plus ou moins flous. Le pilote estime le diamètre du disque à 2m environ. Il se trouvait à environ 300 m juste au-dessus de lui, et il se sentit comme surveillé. Il observa le phénomène durant quelques 30 secondes. La lumière blanche, un peu laiteuse, de cet objet, était soutenable et ne faisait pas mal aux yeux.

Enfin après 30 secondes, il s'éteignit brusquement en plein ciel. Agé de 32 ans le témoin totalise plus de 1500 heures de vol et rejette toute hypothèse d'aéronef pour expliquer son observation.

LES CHRONIQUES DE LA COMMISSION LUXEMBOURGEOISE D'ETUDES
UFLOLOGIQUES.